
密着！中四国大会実行委員会 

 

高知県で桜の開花宣言があった 3/29（水）、市内某所にて第 14 回目の実行委員会

が開催されました。 

 

 

 

新年度一回目！検討事項もよりいっそう濃い内容になってきました！ 

 

今回話し合ったのは・・・ 

 

・当日までのスケジュールの確認 

・大会案内の内容 

・予算の再確認 

・後援依頼、来賓依頼 

   ・・・等々 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月号ぜよ 

4月になり新年度がスタートしました。入社式へ向かうであろうスーツ姿の人

を見かけるとなんだか気の引き締まる思いがしますね。 

 

 

 

大会案内の原案です○秘！ 

ちなみに表紙の土佐犬は 

公募イラストの入選作品を使用。 

インパクト大ですね！！ 
お手元に来るのをお楽しみに！ 


